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時間を捧げよう奉仕のために
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亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

第 １ ３ ８ 回 例 会 ５ ６ 年 ３
出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングﾘーダー辻国明君「奉仕の理想」

介プリントをよく読んで下さい。東京土木工業
㈱の三楠泰之さんです。（藤田会員推薦）
若し異議のある方は１０日以内に文書で理珈会に
お申し出下さい。
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例会及び親睦会場:箱根湯本水明荘

午后６:㈹より例会（クラブ協議会）
７:１５～９:１５懇親会

生ロ令云 長Ｉ報 i幹 i事報リ告
本日の予定!;i話時間にクラブ協議会を開催しま
す。６:００-７:００まで。
７:１５-９:00p.m懇親会。りl朝の食事は８:０0
A.mより。

＜懇親会以外の費用，冷蔵庫などの費用は各人
がもっとと。＞

今晩帰る人亀谷，後藤，国方，伊顔ヨ
明朝食事をせずに帰る人芦田，上田，有沢
明朝早く食寝をしてH1)る人佐藤蜂屋，伊藤

（正）
以上確認致します。

1.去る３月21日千寿閣に於ける１.G.Ｆには大局さ

んはサブリーダーを勤められ職業奉仕部間の賛

成論をやっていただき，私は聞き手になって居

りましたが，仲々立派な論旨を展開されました。

そのあと会場より一般の会員より活発な意見の

交換もあり，ちょっと様式の変った１.G.Ｆであ

りましたが，これも一つの行き方であろうと思
います。次の社会奉仕部F!jに対する質問は猪熊

さんがご都合が悪く辻さんが代表して，立派に

質問事項を述べられ非常に好評であったと思い

ます。全員が一丸になって１.G.Fに臨んだその

成果であろうと深く感謝致します。来年は我ク
ラブが１.G.Fを引受けるわけですから，実行委

員長の芦田先生を中心として，皆んなで一生懸

命やりたいと思います。
2新会員候補者を発表致します。お手元配布の紹

戸 堅
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

Ｉ》》藤沢
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毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 副 会 長 1 :
宮 沢 重 徳 会 報 委 員 ：
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出 席 数 出 席 率 前回の修正

本日のプログラム４月２日
｢環境衛生について」大和市古木下水道部長



ム たと言うような気がしますが？このことから逆
に出席ということについて，もっともっと真剣に

考えなければならない深い問題だと思います。
又，クラブにより同じロータリアンでありながら
捕え所が違い，クラブの特色というものを感じま
した。

有沢会員一遅れて参りましたので最後の国際奉
仕の姉妹クラブの問題だけを聞かせてもらいまし
た。来年度は１．GFのホストクラブをしなくては

ならないことなので，参考のため最後の懇親会ま
でジックリ見させていただきました。色々なこと
勉強になりました。
伊藤副会長一来年度はI.G.Fのホストをしなく

てはならないので，最初の受付の状態力江ら，会場
の造りまでジックリ観察して参りました。ホスト
クラブになれば，かなり気を使わなければいけな
いなあと思いました。来年の春分の日の会場は千

寿閣は使えないようで他の会場を探さなければな
らず，今のところ３月14,15日頃の予定で準備の
都合上なるべく早目に日程を決めなければなりま
せんのでご協力をお願します。

芦田会員(I .G .Ｆ実行委員長）-次期分区代理
の鹿島氏と話し合をして，ガバナー及分区代理の
予定又意見をお聞きして，なるべく早く決定した
いと思います。

上田会員一先日の１．G.Fは大変ん異色だと思い
ます。始めから賛成論と反対論が決まっており，
賛成の立場に立たれた芦田一大高さんにはご苦労
様でした。敬意を表します。ちょっと残念に思っ
たのはグループリーダーにもうちょっとフリート
ーキングに重きをおいてもらいたかったと思う気

がします。と言うのは職業奉仕がテーマとして世
界の大衆に訴えようと言う，言って見れば乱暴な
提言をしたわけですから，これに対して色々な反
発があるに違いない，これをもっともっと自由に
討論させて，それがフォーラムだと言う気がした
のですが。あくまでもこの大衆と言うのは，皆さ
んに理解してもらいたいと言う意味で，あえて大
衆と言うことを提言されたと思うんですが，それ
に対する討論が少なかったと思います。
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職 業 奉 仕 委 員 会 大 高 委 員 長
地区職業奉仕委員長岩崎裕僻氏より，２月１４日
まで職業奉仕活動事例報告書を提出するよう要
請の手紙が来ており, I .GFなどの関係からこ
の返事をして居りませんでしたが，この件につ

き督促の電話が来ましたので報告します。
親 睦 活 動 委 員 会 鈴 木 委 員 長
１.ソフトボール大会を４月29日行う予定であり
ましたが，これは基地チャリティゴルフ会の
関係で延期，この件については保留，後日発
表致します。
２.本日の親睦ゴルフ会より懇親会に金一封のご
寄付がありました。ありがとうございました。
３.本日お祝の方５名です。おめでとう！
御夫人誕生日石渡英二郎君みよ子夫人

（３月27日）
創業記念日亀谷志郎君（４月１日）

藤田重成君（４月１日）
保田達君（４月１日）
二見長幸君（４月１日）

伽、

クラブ協議会報告
( I ) I ． G . F を終えて
亀谷会長-I .G.Fを始めての方もあれば何回も
参加した方もあると思いますが，感想と忌悼の無
い意見をお伺いしたいと思います。
二見会員一出席率についてのご意見を興味深く

お聞きし勉強させて頂きました。
山中会員一始めてのことなのでよく訳りません
でしたが，皆様のなごやかな雰囲気と，規律正し
い態度に感心しました。これから勉強させて頂き
ます。
後藤会員-私も始めてでI.G.Fとはこんなもの
かということ。皆様の勉強する姿勢，基本的にあ
のような場があるのだということを知り感心致し

ました。
竹之内会員一二見さんがおっしゃっていました
が出席率について，ああ言うもんか，やっと訳っ

〆 -



伊鯛幾員-1 .G . Fには欠席したのですが，た
またま出席率について他のクラブより聞いたので
すが，出席について非常に苦心しているようです。
我がクラブでは１００％ですが，これは新会員の入
会時に出席についてはっきり話をしていないこと
に原因があるのではないでしょうか。我々のクラ
ブでは推薦下さるとき紹介者はこの立場をはっき

りお話ししておいて頂きたいと思いました。
辻会員一先日私は保土谷RCにメーキャップに

行きました。我々のクラブと比較しますと大変に
差があります。たとえば，ビジターを席へ案内す
る仕方でも，誠意が見られません。その点で我々
のクラブはすぐれたクラブであると思います。

1.G.Fの金銭的奉仕についても，社会奉仕に対し
各クラブがお金を先行して考えることが多いよう
な印象を受けましたが，我がクラブは，幸に選択
する力を持っているということでも優秀さを感じ
ました。
亀谷会長-１.G.Fがあのような形で，フリート
ーキングの形で行われたのは始めてのことです。

たしかに筋書きが整い過ぎていて，フリートーキ
ングの場が無かったことは，時間が無かったこと

もありますが，多分にリーダーの引っ張っていく
力が弱かった感じもしましたが，あれはあれなり
に成果が挙ったと私は思います。出席率の問題も

穿った意見もありましたが，結局，結論はないわ
けで，あくまでもガバナーは人間的に解決をしろ
と言うことでした。職業奉仕については我がクラ
ブの論旨は非常に明解で立派であったと思います。

姉妹クラブの問題も，かなり論議されましたが，
全体的に時間が足りないので急いだ感じもします。
たしかにもう少し自由な意見を活発に出してもら
いたかったと思います。百家争鳴でめずらしい試
みであり，各クラブの特性が出たと言う感じを受
けました。

次期ホストクラブとして留意すべき点について
は芦田実行委員長を中心として，少し時間をかけ
て，次期会長と相談をしてやって頂きたいと思い
ます。

(11)今年度クラブ活動計直唐の中蘇消化の計画
についてどうするか各委員会より対応策を述べ
て頂きたいと思います。
親睦委員会（鈴木）５月17日(日に家族会をやり
ます。時間等詳細はまだ決定していませんので早
急に検討して発表したいと思います。又ソフトボ
ール大会の件は保留しまして，グランドの都合つ

き次第行います。又会員宅の訪問の問題は，まだ

実行されて居りませんが考慮中です。
出席委員会（近藤）出席優秀者の表彰はクラブ

創立記念日（５月）を基準にして行いたいと思い
ます。
職業分類委員会（上田）増強委員の方々の努力

により大勢の会員の入会感謝致します。今までは
人物本位に増強して来たと思いますが，これから
は勿論人物も大事ですが，職業分類に照し合せ選
んでもいけるのでないかと感じております。
ロータリー情報委員会（伊顔剣あと炉辺会

合を２回位いやりたいと思います。予算もありま
すので親睦委員と相談して一席もちたいと思いま
す。
プログラム委員会（郡司）４月１６日車体工業

で例会をやりたいと思います。４月釦日のイニシ
エーションは社会奉仕担当の卓話になります。

５月１４日の卓話は笑えるような話しを考えていま
すので，どなたかこのような人の紹介をして下さ
るようお願致します。
雑誌委員会（佐藤）これからアンケートをや
ることになっています。このアンケートを次期雑
誌委員会に活用してもらうように致します。
社会奉仕委員会（猪熊）．、ミ袋の寄贈は済ん
でいます。大和東小と南林間中に植樹をしたいと
思い話し合いましたが，大和東小は辞退されまし
たので南林間中を重点に行いたいと思います。
又スベリ台の寄贈の件は伊藤さんと相談の上実施
したいと思っています。

会計（藤田）予算面で充分でない面がありま
したが多少余裕がありますので，委員長さんは幹

事と相談して下さい。
会員増強委員会（寺田）末充填の帥％がうま

, 伽

凧



Ｂ ・ Ｂ 後 藤 定 毅 君 以 上 で す 。

（近藤富士男記）
るのが姿としていいそうですが，各人分類表をよ
くご覧下さって宜しくお願致します。年度中10名
の増員が出来そうです。

会報委員（有沢）始めから赤字予算でありま
したが，只今藤田さんからお話しがありましたよ
うに予算面で補正出来るとのことこれから３ケ月
頑張ります。
米山記念奨学委員会に対し地区よりホストクラ
ブを今までやっていないクラブにやってほしいと
の要望がありました。大和中クラブが候補になっ
ています宜しくお願致します。

(Ⅲ）次年勵クラブ活動計画書の作成について
次年度幹事より-各委員会の活動計画書は５月

１５日までに案を練って提出して頂きたい。４月第

２週までに各委員長，委員を発表しますので，各
委員長，委員が個々に集って案を作り５月15日ま
でに計画書の完成を目指していただきたい。

(Ⅳ）例会場変更について
当クラブの予算面に於ける会場費の負担が非常

に大きくしたがってこれを解消するため公的な金

融機関に例会場を変更したいと思います。これは
先日の理事会で全員により承認されました。

》話誘話諾舜話話雷
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誇溝認認『鴎銘銘”

亀谷会長，富沢幹事３月21日のIGFには大勢
の御出席を頂き御苦労様でした。特に大高，
辻会員には御骨折頂き有難うございました。

上田会員たそがれ時の湯の香，誠に結構でした
これからゆっくり楽しませて頂きます。

保田会員３月21日のIGFを仕事の為欠席致し

申しわけありません。
芦田会員本日のゴルフコンペ，富沢幹事優勝お

めでとう。又世話して頂いた近藤さん御苦

労様でした。私は今日も駄目でしたが，次
回こそはと思っています。乞御期待！

富沢会員本日のゴルフコンペには優勝をさせて
頂いたそうで大変ありがとうございました。

後藤会員３クラブ合同コンペに続いての我がコ
ンペで２回続きのＢ・Ｂ賞をいただきまし

た。よほど悪運が強いようです。

国方会員図らずも準優勝させて頂きありがとう
ございました。

亀谷会員大和市で開業してから17年。元気にや
って居ります。皆様のお蔭です。これから
も地域医療に努力して行くつもりです。

石塚会員家内の誕生祝，有難うございます。す
っかり忘れて居りました。

藤田会員創業記念日のお祝をして頂き誠に有難
うございます。

二見会員（創業記念日）お祝を戴きありがとう

ございます。
保田会員開業記念日。お祝を頂きありがとうご

ざいます。昭和42年より満14年，来年に向
ってがんばろうと思います。

/ へ

第７回大和中クラブ親睦ゴルフ会開催／

３月２６日，親睦ゴルフコンペが，平塚富士見
CCに於て開催されました。激しい雨が朝方まで

も降り続いて心配させられましたが，日頃，皆様
の精進のかいあってか，家を出発する頃にはすっ
かり上ってスタートの時には陽も射し暖かな一日
でした。前半のラウンドを終り，昼食時に皆んな
が集まり，ワイワイ，ガヤガヤおしゃべりをしな
がらお互に牽制，スコアなど聞いたりして居りま
したが，前半戦はトップグループに１．２打差で５
-６人が並び誰れが優勝するか予想出来ませんで

した。しかし，午后からは強風が吹き荒れ，全員

風にいじめられて，思うようにスコアーが出ず苦
労致しました。
結局成績は次の通りになりました。
優 勝 富 沢 重 徳 君 準 優 勝 国 方 隆 君
３ 位 布 施 光 雄 君 Ｂ ・ Ｇ 郡 司 守 君

へ


